

POR PRIMERA VEZ EN 25 AÑOS

# Standard & Poors rebaja nota de Chile (A+)

**S**ANTIAGO DE CHILE (AFP).- La agencia calificadora Standard & Poors rebajó ayer, por primera vez en 25 años, la nota crediticia de Chile por el deterioro de las finanzas públicas y el bajo crecimiento económico, pasándola de AA- a A+ aunque mantiene una perspectiva “estable”, anunció la agencia.

“El prolongado y débil crecimiento económico de Chile ha afectado sus ingresos fiscales, ha contribuido a incrementos en el nivel de deuda del gobierno y ha erosionado el perfil macroeconómico del país”, justifica la agencia en un comunicado.

Esta es la primera revisión de la deuda chilena en 25 años.

“Sin ninguna ambigüedad, esta es una mala noticia”, dijo el ministro de Economía, Rodrigo Valdés, quien destacó que no obstante la calificación del país sigue “un par de escalones por encima” de sus socios de la Alianza del Pacífico (Colombia, México y Perú).

La combinación de los toda-

vía bajos precios del cobre y el bajo nivel de confianza empresarial local “continúa pesando sobre la inversión y el consumo, limitando las perspectivas de crecimiento económico”, analiza la agencia.

El PIB chileno creció una media 1.4% en el periodo 2013-2016, prácticamente durante el gobierno de la socialista Michelle Bachelet, que emprendió una serie de reformas, como la tributaria, muy criticada, y un fuerte aumento del gasto social, que ha incrementado el endeu-

damiento. “Proyectamos que la deuda neta del gobierno general se aproximará al 11% del PIB en 2017 y podría llegar hasta el 15% hacia el cierre de 2019 debido a los continuos déficits fiscales”, asegura la agencia.

No obstante, la agencia matiza que el mantenimiento de la perspectiva “estable refleja nuestra opinión que la consolidación fiscal gradual de Chile y su recuperación económica lenta pero sostenida ayudarán a estabilizar su perfil externo”.



EL PROLONGADO y débil crecimiento económico de Chile ha afectado sus ingresos fiscales